



un lugar donde todo el mundo convive en armonía

SANTA EULÀRIA DES RIU IBIZA



FEBRERO, ABRIL, MAYO Y OCTUBRE DE 2024



SANTA EULÀRIA
Diversidad natural · Ibiza
visitsantaeulalia.com

A panoramic view of a coastal landscape. In the foreground, a dirt path leads through a field of young trees and a stone wall. In the middle ground, a hillside is covered in greenery and topped with a cluster of white buildings, including a church with a red roof. In the background, a town is visible on a hillside overlooking the sea under a clear blue sky.

7 experiencias únicas
en un paraíso de tierra y mar

EN SANTA EULÀRIA DES RIU



7 citas inolvidables con la gastronomía local, el deporte en la naturaleza, la tradición, el mar y el teatro familiar

Nuestra agenda deportiva y cultural nunca va de vacaciones. Eventos deportivos y gastronómicos, exposiciones, conferencias, festivales musicales y de artes escénicas colorean las cuatro estaciones del año, a veces con un estilo tradicional, a veces con vistas a lo que se mueve en el mundo.

Algunas se celebran al aire libre y otras son disfrutadas en nuestros espacios culturales, adaptados a las necesidades de los eventos y de las producciones actuales. Con mucho por hacer, siempre hay una excusa para venir, también en primavera y otoño.

Diviértete. Aprende. Sonríe. Aplaudes.

Feria gastronómica 'des gerret'



2/03

Conoce la isla a través de sus sabores más salados. A finales del invierno se celebra en Santa Eulària des Riu una jornada gastronómica con sabor a sal y a mar: la Feria del *Gerret* o caramel, un pescado muy común en la cocina tradicional de la isla y protagonista de deliciosos platos, como el arroz con *gerret* y col o el escabeche de *gerret*. Durante este día señalado, la calle Sant Jaume y la plaza España albergan numerosos puestos de restaurantes que ofrecen platos de degustación elaborados con este ingrediente como base principal.

Podrás degustar desde los platos más tradicionales a otros más creativos en los que se incorporan técnicas y sabores de cocinas internacionales.

La jornada no solo se centra en las degustaciones, ya que incluye actividades infantiles, música en vivo y un mercado mariner y artesanal. Y si te has quedado con ganas de más, durante esa semana algunos restaurantes de la localidad ofrecen menús especiales dedicados al *gerret*.



'Brulada de corn' Aviso de la llegada de "gerret" fresco a la pescadería



La "brulada de corn" o "brulant es corn" es una de las tradiciones antiguas que utilizaban los pescadores para hacer diversos anuncios en las Pitiusas y que todavía perdura en Santa Eulària des Riu en fiestas patronales y para anunciar la llegada de *gerret* fresco a la pescadería.



Antiguamente se "brulava es corn", entre otras cosas, para anunciar la venta del pescado, que se trasladaba en carro por los caminos rurales, para la venta a las casas diseminadas.

Un "corn" es una caracola grande de mar. El sonido que se produce al "brular es corn" es fuerte y muy característico y se puede oír a varios kilómetros de distancia.

Gerret o Caramel (*Spicara Smaris*)

santa eulària - ibiza marathon

Ajuntament de Santa Eulària des Riu



www.ibizamarathon.com
#Runandfeel



12-13/04

El mundo está entrenando con motivo del Santa Eulària Ibiza Marathon, la sexta edición de la prueba, que tendrá lugar el próximo 13 de abril de 2024, en plena primavera, al atardecer. Miles de corredores podrán disfrutar de los 42.195 metros de esta animada y hermosa isla con una perspectiva diferente de la habitual. Santa Eulària albergará gran parte del recorrido, pero también transcurrirá por los otros cuatro municipios.

Este maratón aúna deporte, turismo y ocio. Así, visitantes de todos los países no solo vendrán a correr por las calles y carreteras de Ibiza, sino a sentir su cultura, patrimonio histórico, gastronomía, vida nocturna, playas y naturaleza durante todo un fin de semana. Un año más se llevará a cabo la 42K relay, una carrera que cubre todo el maratón, pero con la particularidad de ser completada por dos participantes, lo que es una novedosa manera para parejas y amigos de disfrutar la isla a través del deporte. El cambio se realizará en un momento único: cuando la primera parte finalice, ambos corredores cruzarán juntos la meta volante, ubicada en Santa Gertrudis de Fruitera.

Para aquellos que quieran disfrutar del evento con una disciplina accesible a un mayor número de corredores, la 12k, que transcurre entre Santa Eulària y es Canar, es la mejor manera de hacerlo.

El Santa Eulària Ibiza Marathon es la mejor forma de descubrir y recorrer los encantos de la isla bajo un denominador común: el disfrute por el deporte, la cultura, la gastronomía y el paisaje con el mar y el sol de telón.

Feria Náutica de Santa Eulària



www.visitsantaeulalia.com



18-21/04

Si te apasiona el mundo náutico y disfrutar de la belleza de Santa Eulària des Riu, este evento es para ti. Durante cuatro días podrás descubrir todo lo relacionado con el sector: embarcaciones, remolques, motores, recambios, accesorios náuticos, empresas de chárter, etc., en un entorno único.

Pero esto no es todo: la diversión para la familia está garantizada porque podréis disfrutar de un evento con actividades para todos con sorteos, ponencias, música en vivo y actividades lúdicas. No solo podrás explorar las maravillas náuticas sino crear recuerdos inolvidables.

La XXVIII edición de la Feria Náutica de Santa Eulària combinará novedades náuticas, belleza y entretenimiento, y se celebrará en el Puerto Deportivo Marina Santa Eulalia. Serán cuatro días llenos de aventura, entretenimiento y descubrimientos. ¡No te la pierdas!

Fiestas de Mayo



www.visitsantaaulalia.com



4-5/05

Son unas de las festividades más importantes del municipio. Durante más de 15 días se puede disfrutar de una amplia programación de actividades deportivas, culturales, folclóricas y de ocio para toda la familia, la mayoría de ellas organizadas por el propio pueblo. El día más importante es el Primer Domingo de Mayo, que se celebra con un gran desfile de carros engalanados, cuyos ocupantes lucen trajes tradicionales, baile tradicional, desfile de coches y motos antiguas, conciertos, exposiciones florales...

Si quieres conocer el origen de las fiestas, cuenta la leyenda que los fieles fueron un domingo a s'Església Vella (Iglesia Vieja), situada en una pequeña colina cerca de ses Estaques. Después de la misa, cuando la gente empezaba a regresar a sus casas, escucharon un fuerte estruendo y, girándose, vieron que la iglesia se derrumbaba, cayendo sus paredes y su campana al fondo del mar. El hecho de que la iglesia se derrumbara cuando la gente estaba a salvo fue interpretado como un milagro. Este hecho ocurrió un primer domingo de mayo, por lo que a partir de entonces se celebra como festividad.

X Festival Barruquet de Teatro Familiar



www.festivalbarruquet.com



24-26/05

Durante estos tres días de mayo los teatros y las calles de Santa Eulària des Riu volverán a llenarse, como cada año, de magia e ilusión con el Festival Barruquet, cuyo nombre deriva de un travieso ser mitológico originario de Ibiza.

Este festival cuenta anualmente con la participación de compañías nacionales de reconocido prestigio, que representan una veintena de espectáculos para toda la familia: circo, teatro, marionetas y danza provocan sonrisas de oreja a oreja para hacer feliz al "barruquet" que vive dentro de nosotros. Tres días de diversión, cultura y magia para toda la familia y para todas las edades, incluidos los más pequeños.

En 2024 podremos disfrutar de compañías como Leandre Clown, La Baldufa, Teloncillo, Circ Bover, Roi Borrallas, Pere Hosta, Cris Clown y La Pera Llimonera, entre otras, que nos ofrecerán un fin de semana diverso, dinámico y lleno de magia.

Feria gastronómica 'des calamar'



26/10

El mar vuelve a ser el protagonista durante las fiestas patronales de Sant Carles de Peralta, un emblemático pueblo del municipio de Santa Eulària des Riu.

El calamar se convierte esta vez en la propuesta principal de esta gran feria gastronómica, un escenario vibrante para los amantes de la gastronomía y del sabor del mar pitiuso.

Este evento es esperado con entusiasmo por miles de personas que lo visitan cada año, por el placer culinario y por el extraordinario ambiente festivo que se vive durante el día.

Uno de los aspectos más destacados de esta feria es su carácter inclusivo, ya que invita tanto a cocineros profesionales como a entusiastas amateurs a mostrar su talento culinario. Los participantes tienen la oportunidad de presentar una variedad de platos, desde preparaciones tradicionales que rinden homenaje a las raíces gastronómicas de la isla hasta creaciones innovadoras que destacan la versatilidad del calamar.